

## III CERTAMEN DE PARTICIPACIÓN SOCIAL CES Y EL NORTE DE CASTILLA 'TODOS SOMOS TODOS'



Los miembros del jurado: Carlos Aganzo, director de Relaciones Institucionales de El Norte; Marta Mateo, jefa de Eventos y Desarrollo de Proyectos de El Norte, que actuó como secretaria; Ana Murcia, profesora de la Universidad de Valladolid; Enrique Cabero, presidente del CES; Angélica Tanarro, escritora y Yolanda Izard, escritora. **JOSÉ C. CASTILLO**

## 'Todos somos todos' premia la participación social en Castilla y León

Los galardones de este certamen literario reconocen en esta edición, promovida por el CES y El Norte, cuatro trabajos firmados por ciudadanos de la región

### EL NORTE

VALLADOLID. El III Certamen de Participación Social 'Todos Somos Todos', organizado por El Norte de Castilla y el Consejo Económico y Social de Castilla y León (CESCYL), ya tiene ganadores.

El jurado formado por Carlos Aganzo, director de Relaciones Institucionales de El Norte de Castilla; Enrique Cabero, presidente del CES; Angélica Tanarro, escritora; Yolanda Izard, escritora, y Ana Murcia, profesora de la Universidad de Valladolid dio a conocer el fallo de este proyecto tras la reunión celebrada ayer miércoles, y cuyo objetivo es destacar, a través de la escritura, la oportunidad y la necesidad de la participación social como una de las bases imprescindibles de la convivencia democrática. De igual modo, Marta Mateo, jefa de Eventos y Desarrollo de Proyectos de El Norte, hizo las veces de secretaria.

Entre las normas que rigen el certamen que en este 2024 ha alcanzado su tercera edición, se establece que la temática sea de libre elección, pero siempre teniendo en cuenta esos valores de participación social que son la base y punto de partida de la convocatoria. Además, están determinadas dos categorías.

En esta ocasión, en el apartado destinado a los alumnos de Bachillerato y Formación Profesional de todos los centros educativos de Castilla y León el ganador ha sido Jaime Colina Revuelta, por un trabajo titulado '22 corazones'. El ganador recibirá un premio dotado con una cuantía económica de 500 euros.

### Premio 'ex aequo'

En la categoría libre, abierta a todos los ciudadanos de Castilla y León y dotada con un premio de 2.000 euros, el jurado decidió reconocer a dos autores 'ex aequo', por lo que cada uno de ellos recibirá un premio dotado con una cuantía económica de 1.000 euros.

De este modo, Yenifer Gutiérrez García ha sido destacada por su trabajo 'Bajo el mismo cielo' y Jesús Borro Fernández por un trabajo titulado 'La participación social como pilar fundamental del estado de derecho y la con-

vincencia democrática en el ámbito rural de Castilla y León'.

Además, el jurado consideró oportuno otorgar una mención especial a Óscar Pérez Pérez por su título 'Mesopotamia'.

Hay que recordar que el jurado siempre está formado por relevantes personalidades del mundo económico, social o cultural, así como por representantes de las entidades organizadoras.

En relación al concurso y de manera más detallada, el jurado no solo tiene en cuenta la adecuación del libro al tema sino también la calidad literaria de los trabajos presentados en cada una de las categorías. De hecho, pueden concursar cuantos autores lo deseen, con carácter regional, con libertad de género (ensayo, narrativa, poesía...), con obras escritas en castellano, originales e inéditas.

En este 2024, el plazo de admisión se extendió entre el 30 de septiembre y el 26 de noviembre. Las obras presentadas han sido sometidas al examen de una comisión lectora que propone al jurado las que por su calidad merecen especial consideración para el fallo final.

En cuanto a la extensión máxima de los trabajos, según las normas establecidas, es de diez folios mecanografiados a una

sola cara.

Una vez fallados los premios del certamen en la edición de 2024, el siguiente paso es la entrega de los mismos, que se celebrará el próximo martes, 17 de diciembre a las 19:00 horas en

### GANADORES

#### ► Categoría alumnos de Bachillerato y Formación Profesional de centros de la región.

Jaime Colina Revuelta, por un trabajo titulado '22 corazones'.

► **Categoría libre.** Yenifer Gutiérrez García ha sido destacada por su trabajo 'Bajo el mismo cielo' y Jesús Borro Fernández por 'La participación social como pilar fundamental del estado de derecho y la convivencia democrática en el ámbito rural de Castilla y León'.

► **Mención especial.** Óscar Pérez Pérez por 'Mesopotamia'.

► **Entrega de premios.** Martes, 17 de diciembre a las 19:00 h. en la sede del CES. Imprescindible confirmar asistencia en el número 983 41 21 06 o en aalonso@elnortedecastilla.es.

la sede del CES, en la avenida de Salamanca, 51 de Valladolid. En dicho acto se contará con todos los premiados pues los ganadores tal y como se establecen en las bases de la convocatoria, se comprometen a recibirlo personalmente en un acto programado para la ocasión.

El acto de entrega de premios del III Certamen Literario de Participación Social está abierto al público en general, pero para asistir es imprescindible confirmar asistencia en el número de teléfono 983 41 21 06 o en aalonso@elnortedecastilla.es.

### La base

Cabe recordar que el Consejo Económico y Social de Castilla y León fue creado en 1990 como respuesta al mandato constitucional de favorecer la participación de todos los ciudadanos en la vida política, económica, social y cultural, como un pilar del Estado Social y Democrático de Derecho. El CES surge como realidad autonómica en consonancia con instituciones semejantes reguladas a nivel nacional y europeo.

Desde esta perspectiva, y con la finalidad de dar la mayor divulgación posible a sus objetivos, el CES de Castilla y León en colaboración con El Norte de Castilla, decidió hace ya tres años convocar este Certamen de Participación Social 'Todos somos todos', con el objetivo de destacar, a través de la escritura, la oportunidad y la necesidad de la participación social como una de las bases imprescindibles de nuestra convivencia democrática.